

**Costura Creativa** 

Somos una red de franquicias con experiencia en servicios textiles, arreglos, transformaciones y creaciones.

Transformando un idea en números

525mil Clientes/Año	196mil Servicios/Año
328mil Tickets/Año	75% Satisfacción

2018-19

Más de 90 tiendas en Brasil  
Docenas de franquicias en Bolivia  
Pleno de expansión internacional  
tiendas en Estados Unidos,  
Canadá, Colombia, Paraguay, Perú.



Cali, noviembre 14, 2018.  
**Actualizado:** miércoles, noviembre 14, 2018 01:55

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

[Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



 **Festival de la salud natural**  
**Diario Occidente**

Regístrese haciendo clic aquí

**20 - 21 noviembre**  
"Acuaparque de la caña"  
Hora: 8:00 a.m a 12:00 m / 2:00 p.m a 5:00 p.m  
Entrada gratuita



Cali DAGMA

noviembre 13, 2018

El cuerpo de Bomberos ha asistido a 520 emergencias en 2018

## Así rescatan a los animales en peligro en Cali



Incendios, accidentes de tránsito, lesiones, emergencias varias, entre otros, son acontecimientos que atiende el cuerpo de Bomberos de Cali casi a diario.

A lo anterior se le debe sumar una labor especial, la cual es el rescate de animales, que por alguna u otra situación, se encuentran riesgo.

En lo que va corrido del año 2018, el cuerpo de Bomberos de Cali ha realizado un total de 520 rescates animales.

No existe un grupo élite encargado de rescatar animales, todos los Bomberos están formados y capacitados en los procedimientos que se debe llevar a cabo con las emergencias animales, es decir, todos los Bomberos son un cuerpo élite de rescate.



**Bomberos Cali**  
@BomberosCali119

Situación controlada, [@BomberosCali119](#) rescata zarigüeya ileña, que se encontraba enredada en alambres de púas.

14 11:24 - 29 oct. 2018

[Ver los otros Tweets de Bomberos Cali](#)

Antonio Montenegro, teniente de los Bomberos de Cali y miembro del cuerpo de rescates, contó a Diario Occidente cuáles son los tres animales que más están implicados en emergencias o rescates: "En este momento los reportes que más llegan son de abejas, el segundo es de caninos y el tercero de gatos."

Los problemas de abejas están siempre a la orden del día. Las situaciones se presentan por lo regular con las migratorias, las cuales tras volar largas distancias, paran a descansar en alguna casa y aquí es donde son molestadas por los humanos y la reacción de los animales es la de atacar y el incidente se complica: "Este tema es a diario. Las abejas son importantes para la naturaleza, lo que evitamos es eliminarlas. Ellas se van de un día para otro, queremos que la comunidad no las moleste", comentó el teniente.



**SUPER NOTICIAS**  
@radiosupercali

#AEstaHora [@BomberosCali119](#)[@DagmaOficial](#) llevan a cabo labores de traslado de 120 iguanas, del Parque de las Iguanas que serán llevadas a un refugio, mientras las ubican en lugar

apropiado para su conservación, porque supuestamente la comunidad las está comercializando

17 8:23 - 27 sept. 2018

[Ver los otros Tweets de SUPERNOTICIAS](#)

Según datos entregados por el cuerpo de Bomberos, en lo que va del año se han atendido más de mil temas de emergencias ocasionadas por abejas, en el pasado mes de octubre, se reportaron 200 incidentes.

#### Perros y gatos

Las emergencias con las mascotas están ligadas a dos factores que son abandono y la falta de consciencia. No es casualidad ver a un gato atrapado en la copa de un árbol o rescatar a un perro en un canal de aguas lluvias.

Para las tragedias se juntan los dos factores mencionados.

"En Cali hace bastante consciencia por el cuidado de los animales. A veces en la comunidad los vemos como seres irracionales y aquí es donde vienen las emergencias. Los tenemos que tratar como seres vivientes", recomendó Montenegro.

#### Otros animales

Los llamados de emergencia a los Bomberos son variados. Desde patos, pasando por iguanas hasta perezosos.

Precisamente el pasado viernes 9 de noviembre los Bomberos en trabajo conjunto con el Dagma y la CVC rescataron una perezosa de tres dedos en un colegio ubicado en el corregimiento de Pichindé, zona rural de Cali. Se liberó horas después.

#### Recomendaciones

Las recomendaciones para la ciudadanía cuando se encuentre en medio de una emergencia animal es sencilla: llame a los Bomberos o a las autoridades competentes.

Si cerca a su casa o en ella se aposentó un enjambre de abejas, desaloje y llame a los bomberos, no las ataque porque esto desencadenaría una emergencia mayor.

"Hago un llamado a la conciencia animal en Cali, ellos también sienten, piensan y tienen capacidad de amar", concluyó el teniente Montenegro.

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Messenger](#)

[WhatsApp](#)

¿Qué te pareció?

0 Responses



Interesante



Increíble



Triste

0 Comentarios

Diario Occidente

[Acceder](#)

[Recomendar](#)

[Tweet](#)

[Compartir](#)

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS [?](#)

Nombre

Sé el primero en comentar.

[Suscríbete](#)

[Añade Disqus a tu sitio web](#)



[Añade Disqus](#)



[Política de privacidad de Disqus](#)



[Política de privacidad](#)



[Privacidad](#)